

La Nouvelle République des Pyrénées - jeudi 16 février 2023

locale

Émilie et Lysa, « Las Vettel en 4L »

Avec le projet du « 4L Trophy » qui a déboulé dans leur vie il y a deux ans, c'est en fait une aventure amicale et familiale qui se concrétise. Dire que les deux étudiantes de 20 ans, Emilie en école de commerce à Bordeaux, Lysa en Génie mécanique à l'IUT de Tarbes se connaissent depuis les bancs de l'école (précisément ceux du regroupement pédagogique intercommunal RPI Artagnan/Bazillac/Camalès), que leurs mamans respectives Sylvie et Isabelle sont des amies, c'est mesurer les complicités partagées au fil des ans ! Seule la pratique des disciplines sportives – équitation et cyclisme pour Lysa, rugby pour Emilie qui indique cependant au passage un bon bout de temps commun en équitation, et leur cursus d'études les voient exercer sur des terrains différents, les éloignant ponctuellement de leur territoire.

* Synergie logistique. De la mise à disposition du véhicule par l'oncle de Lysa (Gilles Cazenave) à « la rénovation dans son entièreté par nos deux familles » souligne Emilie, en passant par la quarantaine de sponsors « de tout le sud-ouest et principalement des Hautes-Pyrénées » qui ont répondu favorablement au démarchage en direct de Lysa et Emilie, c'est la concrétisation d'une aventure à l'objectif réellement solidaire.

Certes un parcours de six mille kilomètres, direction l'Espagne puis 6 étapes dans le désert marocain jusqu'à Marrakech ; avec hors les 10 kg de denrées alimentaires pour la Croix Rouge Française déposés à Biarritz, un coffre de matériel scolaire (des sacs, stylos, cahiers) à l'intention de l'Association des Enfants du Désert. Un raid solidaire et des attentes exprimées : bien sûr « réussir notre objectif humanitaire », aussi « se créer un souvenir inoubliable, se faire plaisir et en prendre plein les yeux ». Et si Emilie et Lysa balayent d'un coup de main les aléas mécaniques « nous ne sommes pas des professionnelles ça c'est sûr, mais on nous a montré l'essentiel des rudiments », elles adressent leurs remerciements à tous ceux, sponsors, particuliers, familles, qui leur sont venues en aide.

À se retrouver le 26 février !

Josiane Pomès

Ce jeudi 16 février 2023, à 12 heures, à Biarritz, sur le site du village de départ de la 26e édition du Raid du « 4L Trophy », parmi les quelque 1300 équipages engagés de jeunes de 18 à 26 ans, celui d'Emilie Soulès, de Camalès et Lysa Montagnol, d'Artagnan, sous la bannière « Las Vettel en 4L », enregistré sous le numéro 0426.

JP